



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Un nouveau terrain de soccer au nom du bénévole Richard Hébert

COATICOOK, le 31 mai 2024 – C'est aujourd'hui, dans le cadre d'une conférence de presse que le conseil municipal de Coaticook a procédé à l'inauguration du terrain Richard-Hébert situé dans le parc Denis-Marcoux.

Le 27 mai 2023, la région de Coaticook perdait un de ses grands bénévoles du Club de Soccer Éclipse de Coaticook. Son implication dans cette organisation remonte au début des années 2000. Il a été directeur technique du club de l'Éclipse de Coaticook-Compton pendant quelques années avant d'en devenir le président en 2005. Durant ses 18 ans à la barre du club, il a occupé les postes de responsable des équipements, des commandites, de l'arbitrage. Il a également été responsable du réputé *Tournoi des Frontières de Coaticook-Compton*. Il a également siégé au conseil d'administration de Soccer Estrie où il a été élu secrétaire-trésorier de 2013 à 2022.

Monsieur Hébert s'est grandement impliqué pour qu'un terrain de soccer soit instauré dans la section Nord de la Ville.

« Suite à son décès, les élus de la Ville ont tout de suite voulu nommer un terrain en l'honneur de Richard. Nous avons attendu un an pour respecter notre politique de toponymie. Nous sommes très heureux de pouvoir souligner le travail de ce grand bénévole du soccer sur son terrain pour lequel il a travaillé. Merci Richard. » Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.



Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256